

Mein Name ist: **Darti**

Mein Alter: ca. 13 Jahre

Ich bin auf der Station seit: Welpen



Meine Geschichte in Kürze: Ich und meine Schwester Yanka sind bereits als kleine Welpen zu Georgi Milev gekommen. Er hat uns vor den Hundefängern gerettet, die während jener Zeit Strassenhunde eingefangen und getötet haben. Herr Milev hat uns in seinem Haus versteckt, wo wir in Sicherheit und Ruhe bis zum Jahr 2012 gelebt haben. Da Herr Milev Gesundheitsprobleme hatte, hat er uns dann in Magis Hände übergeben und so sind wir im Frühling 2012 in die alte Auffangstation umgezogen. Leider hat meine zarte Schwester Yanka diesen Wechsel schlecht verkraftet und ist dann kurz vor unserem Umzug in die neue Station von uns gegangen. Da ich so klein und zart und noch dazu alt bin, hat mich Magi gleich in ihrer kleinen Küche plaziert, damit die anderen Hundegenossen mich nicht verletzen. So bin ich die „Küchengruppenbegründerin“ geworden. Vorigen Winter hatte ich eine gemütliche Gesellschaft beisammen – Tara, Boni, Pina ...; diesen Winter musste ich die beiden faulen Rüden Boschko und Hector erst lehren, wie man mit Damen umgeht. Gott sei Dank hatte ich dabei die Unterstützung von Darja! Inzwischen haben die beiden dazu gelernt und sind ganz passable Kavaliere geworden.

Am liebsten habe ich: Wenn ich in meinem warmen Bettchen liegen und träumen darf.

Was ich nicht so gerne mag: Wenn die Rüden beim Spielen allzu wild herumtoben.

Meine liebsten Freunde sind: Darja, Hector, Boschko und alle Katzen, die abends aus Magis Zimmer zu uns zu Besuch kommen.

Mein grösster Wunsch: Dass ich noch recht lange mein Leben auf unserer schönen Station inmitten meiner Freunde geniessen darf.

Und übrigens: **Nun habe auch ich noch im hohen Alter eine ganz liebe Patin gefunden! Das freut mich ja sooo sehr! Vielen, vielen Dank!**